
Ausstellerabend   
Exhibitors’  Evening

Messe Düsseldorf GmbH processes your personal data for purposes of mailing information 
and invitations each concerning trade-fair related events (particularly festivities). Please 
note that during the event “Beach Club 2019” we may take and subsequently use  
photographs, inter alia of attendees. This photography shall serve the purpose  
of internal documentation of Messe Düsseldorf GmbH and being mailed to attendees as 
a souvenir of their personal attendance. The data protection regulations of Messe 
Düsseldorf GmbH hold information in closer detail to this subject and are available 
under www.messe-duesseldorf.de/privacy. You may at any time object to the 
processing of your personal data either on the aforementioned website, 
via e-mail to privay@messe-duesseldorf.de or via postal mail to Messe 
Düsseldorf GmbH, VG-R, PF 10 1006, 4001 Düsseldorf, Germany.

Die Messe Düsseldorf GmbH verarbeitet Ihre personenbezogenen Daten zu Zwecken der 
Zusendung von Informationen und Einladungen jeweils zu messebezogenen Veranstaltungen 

(insbesondere Feierlichkeiten). Wir setzen Sie darüber in Kenntnis, dass wir währen der 
Veranstaltung „Beach Club 2019“ u. a. von Besuchern der Veranstaltung Fotografien erstel-

len und nutzen werden. Diese dienen der Verwendung in der internen Dokumentation 
der Messe Düsseldorf GmbH und dem Versand an Besucher als Andenken an ihren 
individuellen Besuch. Nähere Informationen dazu erhalten Sie in den Datenschutz-

bestimmungen der Messe Düsseldorf GmbH. Diese sind einsehbar unter www.
messe-duesseldorf.de/datenschutz. Sie können der Verarbeitung Ihrer 

personenbezogenen Daten jederzeit entweder auf vorgenannter Inter-
netseite, per E-Mail an privacy@messe-duesseldorf.de oder auf 

postalischem Wege an Messe Düsseldorf GmbH, VG-R, 
PF 101006, 40001 Düsseldorf widersprechen.
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Anlässlich des 58. CARAVAN SALON DÜSSELDORF laden wir Sie und Ihre  
Standmannschaft herzlich ein in den CARAVAN SALON Beach Club:

Mittwoch, 4. September 2019, 18.00 Uhr
Freigelände, vor Halle 10

Sommer, Sonne, Strand und Party – und das mitten auf dem Düsseldorfer  
Messegelände. Kommen Sie zum Ausstellerabend in den CARAVAN SALON  
Beach Club. Chillen Sie am Strand, genießen Sie Köstlichkeiten vom Grill  
und lassen Sie beim Sundowner den Messetag ausklingen.

Ihre Teilnehmerkarten für 19,00 € pro Person bestellen Sie bitte bis zum  
23. August 2019 über das Online Order System (OOS):  
https://www.oos.caravan-salon.de/de/BT5010

Wir freuen uns auf Sie!

On the occasion of the 58th CARAVAN SALON DÜSSELDORF we invite you  
and your team to the exhibitors’ evening at the CARAVAN SALON Beach Club:

Wednesday, September 4, 2019, 6:00 pm 
trade fair grounds, outside hall 10

Summer, Sun, Beach and Party – right on the Messe Düsseldorf premises.  
Join us at the CARAVAN SALON Beach Club and chill in the sand, enjoy  
specialities from the grill and take a sundowner at the end of a busy day.

Please order your admission tickets with a contribution of 19.00 € per  
person until August 23, 2019 online via the Online Order System (OOS):  
https://www.oos.caravan-salon.de/en/BT5010

We look forward to seeing you!
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